

ABSTRAK

Faridhah Afifah, 190104020138. *Aktivitas Dakwah Remaja Masjid Baiturrahim Desa Pandansari Kecamatan Karang Bintang Kabupaten Tanah Bumbu*. Skripsi, Jurusan Bimbingan dan Penyuluhan Islam, Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi. Pembimbing: (I) Dra. Hj Siti Rahmah, M.Ag dan (II) Anwar Fuadi, MA.

Kata Kunci: Aktivitas Dakwah Remaja Masjid Baiturrahim

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh aktivitas dakwah Remaja Masjid Baiturrahim yang melaksanakan kegiatan dakwah, guna tercapainya kemakmuran masjid dan meningkatkan kemampuan remaja sebagai penerus perjuangan dakwah di masa depan. Salah satu kegiatan unggulan yakni berupa kegiatan iktikaf di Masjid. Kedudukan remaja dalam masyarakat sangat penting maka diperlukannya generasi-generasi penerus yang berkompeten dan *berakhlakul karimah* salah satu cara untuk terwujudnya adalah melalui Remaja Masjid. Rumusan masalah yaitu, bagaimana aktivitas dakwah Remaja Masjid Baiturrahim dan apa saja faktor penunjang dan penghambat aktivitas dakwah Remaja Masjid Baiturrahim Desa Pandansari Kecamatan Karang Bintang Kabupaten Tanah Bumbu. Tujuan Penelitian ini adalah untuk mengetahui aktivitas dakwah Remaja Masjid Baiturrahim dan apa saja faktor-faktor penunjang dan penghambat aktivitas dakwah Remaja Masjid Baiturrahim Desa Pandansari Kecamatan Karang Bintang Kabupaten Tanah Bumbu.

Metode dalam penelitian ini menggunakan penelitian lapangan (*field research*) pendekatan penelitian ini berupa penelitian kualitatif deskriptif. Subjek penelitian ini adalah pengurus dan anggota Remaja Masjid Baiturrahim. Objeknya adalah aktivitas dakwah Remaja Masjid Baiturrahim. Adapun teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu observasi, wawancara dan dokumentasi. Selanjutnya dalam menganalisis data menggunakan langkah pengumpulan data, reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan.

Berdasarkan hasil penelitian ini menunjukkan bahwa aktivitas dakwah Remaja Masjid Baiturrahim meliputi 3 bentuk yaitu dengan menggunakan dakwah *bil lisan*, *bil kitabah* dan *dakwah bil hal*. Adapun kegiatan yang terkait dengan dakwah *bil lisan* adalah maulid habsyi, pengajian rutin, majelis fiqih, peringatan hari besar Islam, dan pelatihan tilawah. Dakwah *bil kitabah* berupa khataman al-Qur'an. Dakwah *bil hal* seperti gotong royong, penggalangan dana, iktikaf di masjid, dan pengkaderan. Faktor yang menjadi penunjang aktivitas dakwah Remaja Masjid Baiturrahim adalah sarana dan prasarana yang memadai, adanya pendanaan dari desa, antusias masyarakat dan internal remaja. Sedangkan faktor penghambat aktivitas dakwah Remaja Masjid Baiturrahim yaitu keadaan lingkungan/ kondisi alam, pengaruh penggunaan *handphone* dan tidak adanya komunikasi yang terjalin antara pengurus masjid Jami Baiturrahim dengan pengurus Remaja Masjid Baiturrahim.